



3 Pièces

74 m²

Réf. 1660 YC

669 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé à 400 mètres de la Croisette et du Port Canto, à deux pas des commerces, dans le secteur de la Basse Californie dans une résidence de standing, au 2ème étage sans ascenseur. Bel appartement d'une surface de 74.04 m² (Loi carrez) avec 2 terrasses et un toit terrasse aménageable de 119m². Appartement traversant lumineux Est et Ouest, vue dégagée. Il se compose d'un lumineux séjour ouvrant sur une terrasse de 10 m², une cuisine moderne équipée, deux chambres dont une donnant sur une terrasse de 8 m², deux salles de douches, un toilette invité et de nombreux espaces de ...

Ideally located 400 metres from the Croisette and Port Canto, a stone's throw from the shops, in the Basse Californie district in a luxury residence, on the 2nd floor without lift. Attractive 74.04 sqm (French Carrez Law) apartment with 2 terraces and a 119 sqm convertible roof terrace. Bright east-west crossing flat with unobstructed views. It comprises a bright living room opening onto a 10 sqm terrace, a modern fitted kitchen, two bedrooms, one of which opens onto an 8 sqm terrace, two shower rooms, a guest toilet and plenty of storage space. Double garage available at extra cost. Ideal as a ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

